



ECONOMÍA

# Gustavo Petro desmiente exploración de hidrocarburos en Venezuela: **Ecopetrol** no participará

Presidente Gustavo Petro, negó la colaboración de **Ecopetrol** para exploración de hidrocarburos en Venezuela, desmintiendo acusaciones.

NOVIEMBRE 21, 2023 | 3:01 PM



Foto: Revista Alternativa

En medio de la polémica generada por las acusaciones del senador David Luna sobre una **supuesta colaboración de Ecopetrol con PDVSA** para la exploración de hidrocarburos en Venezuela, el presidente Gustavo Petro salió al paso para aclarar la situación.

A través de su cuenta oficial en la red social X, el mandatario colombiano negó de manera categórica las afirmaciones de Luna, asegurando que «**Ecopetrol** no explorará, ni explotará hidrocarburos en Venezuela». Petro enfatizó que las **acusaciones del senador eran infundadas** y que había una confusión en torno a los conceptos de exploración y explotación comercial.

**Sigue leyendo:**

- Colombia logra acuerdo histórico con sindicatos para eliminar el Piso de Protección Social
- Reactivación económica: Urge actualizar tarifas de peajes para el desarrollo del país
- Exportadores afectados por fallas en sistema SYGA buscan alivio con Analex

En un intento de esclarecer la situación, el presidente **Petro desglosó las supuestas mentiras** contenidas en el trino de David Luna. En primer lugar, señaló que la exploración de petróleo y gas en Colombia no se había detenido, refutando así la afirmación del senador. Además, destacó que la negativa a explorar en Venezuela era contundente, desmintiendo cualquier plan en este sentido.

«Aquí hay **dos mentiras en un solo trino**: No hemos parado la exploración de petróleo y gas en Colombia. Y no vamos a explorar en Venezuela. Creo que el senador confunde explorar con explotar comercialmente un campo», aclaró el presidente.

**HSB Televisión**

HSB "Me sacaron el al..."

**Tweets de @HSBnoticias**

**HSB** HSB Noticias @HSBnoticias · 5h

#Villavicencio | Estrena alumbrado público tras millonaria inversión. El proyecto de modernización del alumbrado público en Villavicencio, capital del departamento del Meta, esta a punto de concluir. Para más detalle, dale clic a la imagen

hsbnoticias.com  
Villavicencio estrena alumbrado público tras millonaria inversión

1 ❤️ 1

hsbradio

0:00

**LA CIGARRA**

80 Años de tradición y sabor

La Cigarras S.A.S @ Gaseosaslacigarras  
CALLE 12 No. 4-84 B/ CHAPAL - PASTO (N)  
TEL: 721 5384 - Cel: 313 828 2534

**Gustavo Petro** @petrogustavo · Seguir

X

Aquí hay dos mentiras en un solo trino:

No hemos parado la exploración de petroleo y gas en Colombia.

Y no vamos a explorar en Venezuela.

Creo que el senador confunde explorar con explotar comercialmente un campo

comercialmente un campo.

**David Luna** @lunadavid

La incoherencia del Presidente @petrogustavo no tiene límites: ordena parar la exploración de petróleo en Colombia, prácticamente quebrando nuestra economía, pero ayer anuncia que Ecopetrol invertirá en sacar petróleo de Venezuela. ¿A qué juega el Presidente? Lo que quiere es...

8:32 a. m. · 21 nov. 2023



9,6 mil Responder Compartir

Leer 1,3 mil respuestas

## Réplica de David Luna sobre las exploraciones de hidrocarburos en Venezuela

En respuesta a las declaraciones de Gustavo Petro, David Luna reiteró sus críticas, **acusando al presidente de incoherencia** y de debilitar la economía nacional al supuestamente ordenar el cese de la exploración de hidrocarburos en Colombia.



**David Luna** @lunadavid · Seguir



Señor Presidente @petrogustavo, usted como siempre haciendo maromas discursivas para justificar lo injustificable. Lo dijo usted en campaña, lo dijo su ex Ministra de Minas Irene Vélez y lo dijo su presidente de Ecopetrol: no se firmarán nuevos contratos de exploración en... [Mostrar más](#)



**Gustavo Petro** @petrogustavo

Aquí hay dos mentiras en un solo trino:

No hemos parado la exploración de petróleo y gas en Colombia.

Y no vamos a explorar en Venezuela.

Creo que el senador confunde explorar con explotar comercialmente un campo.

Última edición 10:24 a. m. · 21 nov. 2023



2,1 mil Responder Compartir

Leer 135 respuestas

«La incoherencia del Presidente Gustavo Petro no tiene límites: ordena **parar la exploración de petróleo en Colombia**, prácticamente quebrando nuestra economía, pero ayer anuncia que **Ecopetrol** invertirá en sacar petróleo de Venezuela. ¿A qué juega el Presidente? Lo que quiere es ayudar a perpetuar a Maduro a costa de los colombianos que cada día estamos pagando más cara la gasolina», expresó Luna.

Es evidente que la controversia entre Gustavo Petro y David Luna continúa generando debate en la esfera política colombiana. Mientras el presidente reitera su **compromiso de no explorar en Venezuela**, el senador sostiene que las decisiones del mandatario ponen en riesgo la estabilidad económica del país. La veracidad de estas afirmaciones sigue siendo objeto de análisis y discusión en el ámbito político nacional.



Por Onelsy Ibarra

Colombia, David Luna, Economía, **Ecopetrol**, Gustavo Petro, hidrocarburos en Venezuela, PDVSA, Venezuela

LEA TAMBIEN

**Choque de titanes: Brasil vs. Argentina**

NOV 21, 2023 7:30 PM  
21 - NOV - 2023  
Estadio El Morazan

**Taylor Swift: Así fue la hermosa dedicación...**

NOV 21, 2023

**Así va el posicionamiento...**

NOV 21, 2023

TE PUEDE INTERESAR

**Cáncer de seno: Dos compañías se unen en...**

NOV 21, 2023

**Antonina Canal celebrará sus 30 años d...**

NOV 21, 2023

**Resultados de la décima jornada de los Juegos...**

NOV 21, 2023

**Choque de titanes: Brasil vs. Argentina**

NOV 21, 2023 7:30 PM  
21 - NOV - 2023  
Estadio El Morazan



SÍGUENOS EN:



Contáctanos: 3138282538 – 3138284719

- EN VIVO
- BOGOTA
- INTERNACIONAL
- TECNOLOGIA
- TENDENCIA
- VIDA MODERNA
- EFEMERIDES
- CULTURA
- ESPECTACULO
- ESTILO DE VIDA

- NACIONAL
- POLÍTICA
- DEPORTES
- ECONOMÍA
- JUDICIAL
- OPINION
- CIENCIA
- GASTRONOMIA
- MASCOTAS
- VIRAL

Grupo HSB

